
P「efeitu「a Municipaしde Cerqu冊o

CONSELHO MUNICIPAL DO FUNDEB

図譜竪濫函

Ata de reuniao ordinaria do Conselho MunicipaI de Acompanhamento e Controle

SocjaI do Fundo de Manuten9着O e DesenvoIvimento da Educaeao Basica e de

Va!orizaeao dos Profissionais da Educaeao - Conselho do FUNDEB・

Aos vinte e oito dias, do mes de maio do ano de dois m= e vinte e um, aS quatOrZe ho「as,

os membros do Conselho Municipai de Acompanhamento e Cont「Ole Sociai do FUNDEB,

reuniram-Se nO Cent「o Inte「ativo Municipai, Situado na Avenida Douto「 Vin雨us Gag=a「d主nO

l,180, nO Bairro Nossa Senho「a de Lou「des, OS memb「OS: Ana Paula de Olivei「a Cama「go

ScudeIer, Sheyla Walki「ia N6vack de Camargo Pomaro, Deise Montoro Temporim’Ana

山cia ScudeIer, Flavio Junior Ba「bosa Santos, Ma「izete Pe「ei「a Costa Moreira, Angelica

Sue= MaIavasi, A「iete Aparecida Campana e Ca「ia Augusta de Lima, tendo como pauta a

elei9aO do novo presidente em razao da desistencia do Sr. Rog6「io Izaul Ramos de

O=vei「a, OCO「「ida em 25/05/2021 e a an訓se dos gastos com a folha de pagamento no m台s

de abril. Segundo pianilhas ve「ificadas, O Valor dispendido com a C「eche foi de R$

612.755,91, COm a P「e-Escola R$ 142.250,22, ∞m O Ensino Fundamental R$ 786.570,88,

COm a Educa?aO Especial R$ 60.448,21 e com o reemboIso do Estado R$ 10.964,30, num

total de R$ 1.612.989,52. Foram anaiisadas tambem as planiIhas de baiancetes e despesas

dos meses de janeiro, fevereiro, ma「9O e abril do co「「ente ano. Ficou definido, PeIos

memb「os, que aS reuni6es se「ao on 〃ne, em 「aZaO da pandemia de COViD-19 e,

excepcionaimente, de forma presenciai quando se fize「 necessario. Foi apresentada aos

memb「os a desistencia do Sr. Rog6「io e, em COnSequ合nCia desta, a Sra A「lete que era

SuPIente, PaSSa a Se「 a tituiar da representa9aO" Desta feita’a Sra Mima Hertba C「uciak,

indicada peIo SIPROEM, aSSumira a vaga de suplente da S「a A「lete, COmO 「ePreSentante

dos professo「es da Educa9aO Basica PjlbIica' Ao final, PrOCedeu-Se a aSSembIefa de

elei9aO do novo p「esidente, que teVe COmO Candidatos a S「a Ana L心cia Scudeier e a S「a

Ariete Aparecida Campana. Ap6s a entrega das c6dulas de vota9aO aOS membros aptos ao

voto, Obteve-Se COmO reSuItado 5 (Cinco) votos para a S「a Ana山Cia e 4 (quatro) votos para

a s「a A「lete. O oficio com a so=cita9aO de altera9aO dos membros se「a encaminhado pa「a

o poder Executivo pa「a pu輔CagaO da porta「ia de nomea車o e ap6s, SeraO feitas as

altera96es necessa「ias no sistema do FNDE"　Nada mais havendo a trata「, deu-Se

encerrada a reuniao, da qual fo=avrado a presente ata. Cerqu冊O, 28 de maio

Presidente do FUNDEB


